

**PIDATO REKTOR PADA WISUDA PROGRAM SARJANA DAN MAGISTER
UNIVERSITAS MEDAN AREA
PERIODE I TAHUN 2022 - SABTU, 25 Juni 2022**

Assalaamu 'alaikum Wr.Wb.

Selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua.

Yang terhormat, Gubernur Sumatera Utara Bpk. **H Edy Rahmayadi**

Yang saya hormati:

1. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I Sumatera Utara, Bpk **Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si.**
2. Bupati Deli Serdang
3. Kepala Perwakilan Bank Indonesia Sumatera Utara
4. Ketua Pengurus Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim Bpk. Drs. M.Erwin Siregar, MBA. dan Jajaran
5. Perwakilan Alumni UMA yang berhasil
6. Anggota senat, para guru besar, para wakil rektor, pimpinan fakultas, kepala lembaga, Biro serta Kepala Pusat.
7. Para dosen dan tenaga kependidikan, serta seluruh Civitas Akademika Universitas Medan Area
8. Para Orang tua dan keluarga wisudawan
9. Para wisudawan yang berbahagia dan yang kami banggakan

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan YME, yang telah memberikan segala rahmat dan karunianya, sehingga kita semua dapat hadir mengikuti wisuda periode I 2022 Program Sarjana dan Magister Universitas Medan Area pada hari ini, Sabtu, 25 Juni 2022.

Kami ucapkan selamat bagi para orang tua dan keluarga wisudawan yang hari ini mendampingi dan menyaksikan wisuda putra-putri, anggota keluarga tercinta.

Bapak/Ibu serta para wisudawan yang kami banggakan.

Sesuai Instruksi Presiden RI No. 6 Tahun 2020 tentang Peningkatan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan dalam Pencegahan dan Pengendalian Covid-19, bahwa kegiatan yang mengumpulkan orang dalam jumlah banyak dalam waktu lama berisiko tinggi dalam penyebaran Covid-19. Oleh karena itu, UMA saat ini menyelenggarakan Wisuda dibagi ke dalam dua sesi.

Hadirin yang saya hormati

Wisuda kali ini mengangkat thema “Global, Kolaborasi, dan Berwawasan Tanpa Batas: Universitas Medan Area Menuju Green Digital University 2033”. Sesuai **Visi Rektor Periode 2022-2026 adalah menuju rintisan Green Digital University Tahap 1: Pada Tahun 2033 Menjadi Green Digital University** Unggul dalam menghasilkan Lulusan Inovatif, Berkepribadian dan Mandiri serta professional dalam bidang industri masa depan. Selain itu program UMA mengacu kepada Peraturan

Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT), Peraturan Lembaga Akreditasi Mandiri (LAM), Indikator Kinerja Utama Perguruan Tinggi dan Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka sehingga pengelolaannya menjamin lulusannya berkualitas sesuai standar yang ditetapkan.

Green Digital University adalah universitas yang pengelolaan akademik dan non akademiknya menggunakan penerapan *technology digital* serta luaran darma pendidikannya mengutamakan dan fokus pada bidang *green sustainable digital, green sustainable economic and social* serta *sustainable engineering and environments*.

Kurikulum ***Green Digital University*** didominasi dengan penggunaan aplikasi program computer masa depan dan diharapkan dosen dan mahasiswa mampu menciptakan aplikasi baru untuk kemudahan kehidupan masyarakat di masa depan. Sistem perkuliahannya mengutamakan sistem *blended learning*. Pada saat kuliah online/daring metode yang digunakan adalah sinkron dan asinkron model.

Disamping itu, ***Green Digital University*** adalah kampus yang menjaga lingkungan tetap hijau, asri, sehat, nyaman dan bersih serta aman yang pengelolaannya dilakukan secara digital. Jadi seluruh pengelolaan UMA berbasis digital. Selain itu, *green* memiliki arti lain yaitu kejujuran atau integritas sedangkan digital memiliki arti kepastian. Sehingga UMA di dalam memberikan pelayanannya mengedepankan kejujuran dan kepastian.

Dengan terbitnya Permendikbud No. 3 Thn 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi, saat ini mahasiswa diberi kesempatan memilih bentuk pembelajaran yang dapat dilaksanakan di luar Program Studi dan atau di luar Perguruan Tinggi maksimum 3 semester (setara dengan 60 sks). Mahasiswa dapat melaksanakan magang di dunia industri atau dunia usaha, melakukan kegiatan kewirausahaan, Kuliah Kerja Nyata Tematik, Penelitian, melakukan program kemanusiaan, Studi Independen dan Program Kampus Mengajar. Sampai dengan saat ini Mahasiswa UMA telah mengikuti kegiatan MBKM diantaranya adalah:

- a. Kampus Mengajar Angkatan 1 : 71 Mhs.
- b. Kampus Mengajar Angkatan 2 : 165 Mhs.
- c. Kampus Mengajar Angkatan 3 : 49 Mhs
- d. Program Magang Bersertifikat : 1 Mhs.
- e. Program Studi Independen : 11 Mhs.
- f. Pejuang Muda Kemensos : 32 Mhs.
- g. Program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB): 35 Mhs
- h. Program Mahasiswa Peserta Merdeka Belajar untuk Semua (MBUS):
 - Mahasiswa: 33 Mhs
 - Dosen: 2 Orang
 - Tenaga Kependidikan: 2 Orang

Selain itu UMA melaksanakan program pertukaran mahasiswa Fakultas Pertanian program studi Agroteknologi ke Vietnam dan ke IPB, Fakultas Ekonomi Ke PGRI Madiun dan Universitas Kediri,

KNEKS. Khusus di KNEKS 1 orang, mengikuti Dubai Expo, Magang di PTPN IV, PPKS dan PT. Betami, PT Pamin untuk Fakultas Teknik serta peningkatan kompetensi Dosen melalui pelatihan bersertifikat seperti MarkPlus dan BNSP. Kegiatan-kegiatan tersebut didukung dari Hibah Program Kompetisi Kampus Merdeka dari Kemdikbudristek sebesar Rp 2,7 M Tahun 1, dan tahun ke dua sebesar Rp 0,56 M. Program ini merupakan Program Bantuan yang sangat bergengsi saat ini, karena yang memperoleh bantuan tersebut hanya 142 PTN dan PTS se Indonesia. UMA juga memperoleh HIBAH Rekonstruksi Kurikulum untuk 5 Program Studi senilai 330 juta rupiah serta hibah penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat sebesar Rp 1 M lebih.

Hadirin yang saya hormati.

UMA telah melakukan berbagai kerjasama dengan institusi akademik maupun Dunia Industri, Dunia Usaha dan Dunia Kerja, dalam dan luar negeri. Seperti Pemprov, PEMDA, BI, PELINDO, BANK MANDIRI, BNI, POLDA SUMUT, PTPN IV, PPKS, KNEKS, PT. BETAMI, PT. PAMIN dan lain-lain dan saat ini UMA sedang mengembangkan Kerjasama dengan Desa-desa Binaan di Sumatera Utara dalam rangka kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat.

Bapak/Ibu, Para Hadirin yang saya hormati,

Selama 39 tahun, UMA telah menunjukkan komitmen yang besar dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Indonesia, khususnya di Sumatera Utara. UMA saat ini mengelola mahasiswa lebih dari 12.000 mhs aktif. Tahun ini UMA berada dalam peringkat 1 versi Webometrics dari 226 PTS se- Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I dan PTS Terbaik ke 18 se Indonesia Versi UniRank. UMA satu-satunya PTS di Sumatera Utara yang memiliki **Program Doktor Ilmu Pertanian yang tahun ini merupakan tahun kedua operasionalnya**. UMA juga telah membuka Program Magister Manajemen dan Program Studi Pendidikan Agama Islam. UMA juga diakui sebagai satu-satunya PTS di LL-Dikti Wilayah I yang mendapatkan sertifikat Green Metric versi Universitas Indonesia yang berada di peringkat 27 Tingkat Nasional, Pada Tahun 2021.

Bapak/Ibu, Para Hadirin yang saya hormati,

Pandemic Covid-19 yang melanda kita sejak pertengahan bulan Maret 2020 menyebabkan Universitas Medan Area melaksanakan proses belajar mengajar secara campuran (Luring dan Daring) hingga saat ini. Untuk menghadapi Perkuliahan Normal, UMA telah meningkatkan kualitas sarana dan prasarana yang memenuhi standar protokol kesehatan sesuai kebijakan pemerintah.

Bapak/Ibu, Para hadirin yang saya hormati,

Pada kesempatan ini, kami informasikan bahwa pada TA. 2021-2022, sebanyak 274 orang dengan perincian (KIP : 64, UKT SPP : 210), mahasiswa UMA berhasil mendapatkan beasiswa dari Kemdikbudristek, Bank Indonesia (50 mahasiswa), dan instansi lain seperti Telkomsel (50 mahasiswa). Selain itu ada Beasiswa dari Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim (YPHAS) yaitu beasiswa prestasi/ranking sebanyak 30 mahasiswa, beasiswa bagi mahasiswa bersaudara kandung sebanyak 171 mahasiswa, dan beasiswa bagi keluarga dosen serta tenaga kependidikan sebanyak 21

mahasiswa. Hal ini merupakan bentuk kepedulian Universitas dan Yayasan terhadap keberlangsungan pendidikan mahasiswa agar dapat selesai tepat waktu dengan prestasi terbaik.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Proses pendidikan di lingkungan Universitas Medan Area dirancang melalui Kurikulum Pendidikan Tinggi yang mengacu pada Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia dan Standar Nasional Pendidikan Tinggi. Setiap mahasiswa wajib memenuhi standar, yaitu dapat menyelesaikan studinya tepat waktu selama delapan semester atau 4 tahun dengan IPK minimal 3,20 untuk program sarjana dan 2 tahun dengan IPK minimal 3,50 untuk program magister, serta 3,5 tahun untuk Program Doktor dengan IPK minimal 3,5. Oleh karena itu, UMA terus meningkatkan kualitas dosen melalui pemenuhan rasio dosen dan mahasiswa, dan kualifikasi akademik yang sesuai dengan standar.

Saat ini, kegiatan akademik dilaksanakan oleh 331 orang dosen tetap dan dibantu oleh 156 orang tenaga kependidikan yang telah memenuhi kualifikasi standar yang telah ditetapkan oleh pemerintah. 62 orang dosen diantaranya telah memiliki kualifikasi Doktor dengan 5 orang guru besar. Saat ini, 42 orang dosen sedang melanjutkan studi Program Doktor di berbagai perguruan tinggi dalam dan luar negeri.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Mahasiswa UMA telah memberikan prestasi yang membanggakan, yang menunjukkan bahwa visi UMA untuk menghasilkan sumber daya manusia yang inovatif, berkepribadian dan mandiri dapat dicapai. Prestasi yang diperoleh dari Kemendikbudristek terhitung mulai Januari sampai dengan Juni Tahun 2022 adalah:

NO	NAMA KEGIATAN	PRESTASI	NAMA MAHASISWA	JUDUL PROPOSAL
1	Program Kreativitas Mahasiswa (PKM)	4 TIM LOLOS PENDANAAN PKM 8 BIDANG TAHUN 2022	Gregorius Hartatinus Lase 198220019	Recycled Book - Planning Notes: Inovasi Produk Ekonomi Kreatif Berbahan Dasar Limbah Kertas Daur Ulang sebagai Upaya Penyelamatan Lingkungan
			Andryan Syahputra Harahap 198210026	
			Ira Maya Sopa Sianturi 198220196	
			Sandika Franky Napitupulu 198210093	
			Muhammad Ardiansyah 198220054	
			Roy Harlan Perangin Angin 198120031	Perancangan Smart Plant Protection Pada Tanaman Cabai Hidroponik Berbasis IoT Guna Mencegah Gagal Panen Akibat Hama
			Dicky Aswanda 198120034	
			Muhammad Aldhi 198120020	

NO	NAMA KEGIATAN	PRESTASI	NAMA MAHASISWA	JUDUL PROPOSAL			
			Ameliya 198210039				
			Dwi Adelia 208400077				
			Rionopagel Pardede 188120069	Teknologi Perancangan Sistem Kontrol Berteknologi PVBH Berbasis IoT pada Budidaya Maggot BSF dalam Peningkatan Omset Perekonomian UMKM Peternak			
			Ade Permatasari Siregar 198120045				
			Sova Andila 188140026				
			Astati Bazikho 208220001				
			Nurul Husna Amalia 208700004				
			Aldi Maulana 198520084	Kampanye Kesiapsiagaan Bencana Bagi Masyarakat Tuli Dalam Menghadapi Erupsi Gunung Sinabung			
			Vira Ariyana 208530122				
			Cellyn Christina Zebua 208530160				
			Ayu Delima Hutahaean 218510021				
			Khaisya Munira Najma 218530149				
			2	Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK ORMAWA)	2 TIM Penerima Bantuan PPK ORMAWA	Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Pertanian (BEM FP)	Pengembangan Kawasan Konservasi Tanaman Obat Berbasis Potenso Lokal Sebagai Pusat Edukasi dan Bio-Socipreneur Di Desa Dolat Rakyat, Kabupaten Karo
						Andryan Syahputra Harahap 198210026	
						Himpunan Mahasiswa Agroteknologi Fakultas Pertanian (HIMAGRO)	Pemberdayaan Pemuda Berbasis Smart Integrated Farming untk Mewujudkan Regenerasi Petani Di Desa Sambirejo Timur, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang.
Handis Wahyu Arsana 198210047							

Selanjutnya prestasi yang diraih mahasiswa UMA secara mandiri pada kegiatan-kegiatan di tingkat Nasional dan Regional yaitu sebagai berikut:

No	NAMA KEGIATAN LOMBA/KOMPETISI	Prestasi	NAMA MAHASISWA	PENYELENGGARA KEGIATAN
Fakultas Teknik				
1	Kejuaraan Sains Nasional (Bidang Biologi)	Medali Perunggu	Frenky Andrian 198140037	Pusat Kejuaraan Sains Nasional (Medan)
	Kejuaraan Sains Nasional (Bidang Fisika)	Medali Perunggu		Pusat Kejuaraan Sains Nasional (Medan)
	Kompetisi Hardiknas Tahun 2022 (Bidang Matematika)	Medali Perunggu		Pusat Olimpiade Sains Indonesia (POSI)
	Kompetisi Hardiknas Tahun 2022 (Bidang Matematika)	Medali Perunggu		Pusat Olimpiade Sains Indonesia (POSI)
2	Sayembara ealistic Rendering KESA Event 2022	Juara III	Bilmarten Sinaga 178140011	KESA Architect Indonesia (Konsultan)
3	Studi Independen Berserifikat Generasi Gigih 2.0 by Yayasan Anak Bangsa (YABB) & GoTo	Lolos Intership/Magang di Gojek	Kori Isabella Hutabarat 188160022	KEMENRISTEKDIKTI (Nasional)
4	Lomba Food and Beverage, National Startup Competition (NSC)	Juara I	Rikki Faisal Sinaga 198150079	Indonesian Academic Startup Association (IASA)
			Rio Albinus Tambunan 198150026	
Fakultas Pertanian				
5	Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) XVIII dan Festival Seni Qasidah (FSQ) XIX Tingkat Kabupaten Serdang Bedagai (Sergai)	Juara III Cabang Seni Kaligrafi	Kevin Ardianyah 198220034	Pemerintah Kabupaten Serdang Bedagai (Sergai)
Fakultas Ekonomi dan Bisnis				
6	Pemilihan Putra Putri Serdang Bedagai (PPSB) Tahun 2022	1. Putra Berbakat Serdang Bedagai Tahun 2022	Azly Ramadanu 208320211	Pemerintah Kabupaten Serdang Bedagai (Sergai)
		2. Top 4 Putra Serdang Bedagai Tahun 2022		
7	Olimpiade NESO (National Enviromental Science Olimpiad)	Medali Perunggu Bidang Ekonomi dan Bidang Geografi	Ayu Lestari Sinambela 208330039	Pusat Olimpiade Sains Indonesia (POSI)
8	SLAMIC SCIENCE OLYMPIAD (ISO) di Bidang Ekonomi	Medali Perunggu	Siti Uswatun Hasanah 208320036	Pusat Olimpiade Sains Indonesia (POSI)

No	NAMA KEGIATAN LOMBA/KOMPETISI	Prestasi	NAMA MAHASISWA	PENYELENGGARA KEGIATAN
	NATIONAL ENVIRONMENTAL SCIENCE OLYMPIAD (NESO) di Bidang Ekonomi	Medali Emas		
9	Olimpiade NESO (National Enviromental Science Olimpiad) pada Bidang Ekonomi	Medali Perak	Sabila Matupang 208320046	Pusat Olimpiade Sains Indonesia (POSI)
	Olimpiade Pedagogic Olympiad of Indonesia tahun 2022 di Bidang Ilmu Dasar Guru	Medali Perunggu		
Fakultas Hukum				
10	Announcer Competition Radio Indah Suara (RIS) FM Tahun 2022	Juara I	Nadya Khairi 188400031	Radio Indah Suara (RIS FM)
Fakultas Ilmu Sosial dan Politik				
11	Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke-55 Tingkat Kabupaten Deli Serdang Tahun 2022 (Cabang Khottil Al Quran hiasan Mushaf Putri)	Juara I	Herlina 198520059	Pemerintah Kabupaten Deli Serdang
Fakultas Psikologi				
12	Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) XVIII dan Festival Seni Qasidah (FSQ) XIX (Cabang Karya Tulis Ilmiah)	Juara I	Rhyzoma Arry Shauma 198600346	Pemerintah Kabupaten Serdang Bedagai (Sergai)
13	Pemilihan Duta Peduli Kesehatan Jiwa 2022	Duta Peduli Kesehatan Jiwa (Perwakilan Sumatera Utara)	May Sarah Siregar 178600281	Berbagi Antara Kita (BETA) Indonesia

Bapak/Ibu, para hadirin yang saya hormati, terkhusus untuk para wisudawan yang saya banggakan, Melihat segala upaya yang telah dilakukan UMA, maka hari ini, dengan mengucapkan bismillahirrohmanirohim, secara resmi kami lepas saudara dengan penuh kepercayaan diri bahwa saudara mampu membaktikan ilmu dan ketrampilan yang saudara peroleh bagi kebaikan masyarakat, dan terutama mampu meningkatkan kualitas hidup saudara dan keluarga.

Di hari yang baik ini, Kami sampaikan selamat kepada seluruh wisudawan yang telah berhasil menyelesaikan segala tanggung jawab studinya dengan baik pada program Sarjana maupun Magister. Semoga wisuda ini menjadi momentum yang baik untuk mencapai kesuksesan di masa mendatang. Kami doakan semoga keberhasilan ini akan menjadi awal yang hebat dan semangat yang luar biasa sehingga mampu meningkatkan prestasi Saudara, dan pada akhirnya mampu menjadikan saudara sebagai bagian dari masyarakat Indonesia yang berkepribadian, inovatif, dan mandiri dan mampu berperan secara aktif dalam pembangunan di Indonesia.

Kepada para orang tua dan keluarga kami ucapkan terima kasih atas segala kepercayaan yang telah diberikan kepada kami, segala kerjasama yang dikembangkan dengan baik atas dasar sikap saling menghormati, hingga akhirnya pada hari ini kita bersama-sama mengantarkan putra putri kita, suami/istri tercinta, atau anggota keluarga kita dalam pelaksanaan wisuda hari ini.

Atas nama seluruh panitia saya sampaikan apabila dalam wisuda periode I 2022 ini terdapat kekurangan-kekurangan saya mohon untuk dimaklumi.

Demikian yang dapat saya sampaikan, dan terima kasih atas perhatian Bapak -Ibu serta sodara sekalian.

Wabillahitaufikwalhidayah
Wassalaamu 'alaikum Wr. Wb.

Medan, 25 Juni 2022
Rektor Universitas Medan Area,

Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc